

Jorge Triana se lanzó contra iniciativa del PRI: "Tienen un serio problema cognitivo"



El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), **Jorge Triana** Tena, utilizó su tiempo en el pleno, durante la discusión de la extensión de la permanencia del ejército en **tareas de seguridad pública**, para recriminar la iniciativa que presentó el **Partido Revolucionario Institucional** (PRI).

En medio de su disertación, el legislador indicó que quienes apoyen la reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM) **tienen "un serio problema cognitivo"** debido a que afirman que no se trata de una militarización al país, cuando, a su parecer, sí se trata de dicha acción.

Asimismo, cuestionó el papel del actual gobierno federal, al cual acusó de seguir culpando de los problemas actuales del país a las **administraciones anteriores**, en lugar de resolver oportunamente las disyuntivas que afectan a la ciudadanía.